

N Archivo

40 años | 12 de agosto de 1985

Transporte hacia Hua Hum

El Ministerio de Transportes y Telecomunicaciones determinó llamar nuevamente a concurso para entregar en concesión el Servicio Internacional de Transportes Terrestre de pasajeros entre Puerto Pirehueico y Puerto Hua Hum, y las inscripciones se cerrarán el 16 de agosto.

30 años | 12 de agosto de 1995

Repararán hoyos en calles

Quedaron determinados los "circuitos de baches" para el programa extraordinario de vialidad urbana financiado con aportes del Ministerio de Vivienda y Urbanismo. Se informó que esto fue decisión del ministro de Vivienda Edmundo Hermosilla.

20 años | 12 de agosto de 2005

Celco reabre su planta

La incertidumbre para los trabajadores y contratistas de la planta Valdivia de Celulosa Arauco ya terminó, pues tras de 63 días de cierre voluntario, el directorio de la empresa decidió ayer reanudar las operaciones de la industria.